

AWDI

RSUD Arosuka Terus Tingkatkan Pelayanan, Siap Jadi Rujukan KJSU

JIS Sumbar - SOLOK.AWDI.OR.ID

Oct 23, 2024 - 23:36



SOLOK – Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Arosuka Solok, Sumatera Barat terus berbenah dan meningkatkan kualitas pelayanannya, dengan fokus utama menjadi rumah sakit rujukan bagi pasien kanker, jantung, stroke, dan uronefrologi

(penyakit ginjal dan saluran kemih).

Langkah ini merupakan bagian dari komitmen RSUD Arosuka untuk menyediakan layanan kesehatan yang lebih lengkap dan berkualitas bagi masyarakat Kabupaten Solok dan sekitarnya.



Direktur RSUD Arosuka, drg. Musfir Yones Indra, mengungkapkan bahwa rumah sakit kini terus berupaya untuk meningkatkan pelayanan disertai sarana prasarana dan berfokus pada program unggulan untuk menangani penyakit-penyakit kritis seperti kanker, jantung, stroke, dan masalah uronefrologi.

"Kami ingin menjadi pusat rujukan yang dapat diandalkan di wilayah Solok hingga Sumatera Barat, untuk menangani penyakit-penyakit utama ini. Dengan terus adanya peningkatan fasilitas dan tim medis yang mumpuni yang selain telah ada dimiliki RSUD Arosuka juga dengan membangun kontrak kerjasama untuk memenuhi kekurangan dokter handal di bidangnya, kami yakin RSUD Arosuka dapat memberikan pelayanan kesehatan yang lebih optimal," ujarnya.



Sebagai bagian dari upaya peningkatan, RSUD Arosuka kini telah memperkuat layanan spesialis di empat bidang tersebut, dengan secara perlahan melengkapi fasilitas seperti unit kardiologi untuk menangani penyakit jantung.

Selain itu, di tahun 2025, rencananya Rumah Sakit kebanggaan Daerah Penghasil Beras Ternama itu juga akan memiliki Cath Lab (Catheterization Laboratory), yaitu sebuah laboratorium yang digunakan untuk melakukan pemeriksaan dan tindakan medis pada pembuluh darah dan jantung, yang berasal dari hibah Kementerian Kesehatan.

"Kami berharap fasilitas-fasilitas ini bisa mengurangi beban masyarakat yang harus mencari layanan medis di luar daerah untuk penyakit-penyakit serius itu, sehingga kedepannya dengan semakin lengkap sarana prasarana yang kita miliki, semua bisa terlayani disini," jelas drg. Musfir Yones Indra.

Selain fasilitas, peningkatan SDM di RSUD Arosuka terus dilakukan melalui pelatihan intensif bagi dokter spesialis, perawat, dan tenaga medis lainnya di bidang-bidang tersebut

Masyarakat Solok dan sekitarnya menyambut baik upaya peningkatan layanan di RSUD Arosuka. Dengan hadirnya fasilitas-fasilitas ini, pasien dari wilayah Solok dan sekitar tidak perlu lagi menempuh perjalanan jauh untuk mendapatkan perawatan penyakit kritis.

"Dengan layanan kesehatan yang semakin lengkap di RSUD Arosuka, kami berharap ini dapat memudahkan masyarakat dalam mendapatkan akses kesehatan terbaik," tambahnya.

Melalui berbagai peningkatan ini, RSUD Arosuka optimis bisa menjadi rumah sakit rujukan utama untuk kanker, jantung, stroke, dan uronefrologi, serta memberikan kontribusi nyata dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat Solok dan sekitarnya. (Amel)